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Je ne sais pas si on évolue beaucoup. Je ne pense pas que 
l’être  humain  évolue,  parce  qu’on  peut  dialoguer  à  l’autre 
bout du monde mais la télépathie existe aussi. On n’a pas 
besoin de téléphone, on est en train de s’abrutir un peu la 
tête avec tout ça. J’en ai parlé avec Taha, lorsqu’il y a eu 
le tsunami, tous les animaux sont partis deux jours avant et 
se sont mis sur les hauteurs. L’être humain n’est plus capable 
de ça. On n’a plus ce ressenti-là. On est en train de se 
déconnecter  avec  tout  ce  qui  nous  entoure  en  fait.  On  ne 
trouvera pas de solutions à faire des robots, à se croire 
surpuissant.  C’est  très  bien  la  nanotechnologie  pour  des 
prothèses pour que les gens remarchent mais il faudrait peut-
être arrêter de mettre des mines. Avec le temps, même si on 
évolue,  l’humanité  fait  toujours  les  mêmes  erreurs.  Les 
sociétés  qui  se  créent,  disparaissent  et  on  en  recrée 
d’autres. Finalement on en arrive au même cul de sac. Je pense 
qu’on est en train de passer un nouveau cap dans l’ère humaine 
où l’être humain prend conscience de ces choses-là de plus en 
plus.  Je  pense  qu’on  est  sur  la  bonne  voie.  J’ai  encore 
confiance en l’être humain.


